

## ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

### 燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

#### ～見落とすな！ 夜間・早朝、横断歩行者～

- **スピードダウン**
  - ・ スピードの出し過ぎは、ドライバーの視野を狭くします
  - ・ 歩行者の発見が遅れます
  - ・ 停止距離が伸びて、事故の回避が難しくなります
- **わき見運転の防止**
  - ・ 運転中のスマホ通話は厳禁
  - ・ 運転中のスマホ画面の注視は厳禁
  - ・ わき見運転の間にも、車は進んでいます
- **漫然運転の防止**
  - ・ 夜間、早朝も道路を横断する歩行者がいます
  - ・ 「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です
  - ・ 夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう

### 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

#### 見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 午後4時 センターラインのないゆるやかなカーブ 軽自動車と原付バイクが正面衝突

### 原付バイクの高齢男性が死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2022/6/9(木) 22:07

9日午後4時ごろ、鹿児島県の市道で、軽自動車と原付バイクが正面衝突する事故がありました。この事故で、原付バイクを運転していた近くに住む男性（81）が頭などを強く打ち、病院に運ばれましたが、約1時間半後に死亡しました。軽自動車を運転していた男性（72）は軽傷でした。警察によりますと、現場はセンターラインのない緩やかなカーブで、警察が事故の原因を調べています。

## 午後9時 交差点 横断歩道を渡っていた 4歳児、車にはねられ軽傷

はねた車は、救護措置を取らず走り去る、ひき逃げ事件

女兒は母や祖母、弟と一緒に横断歩道を渡っていた

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/6/9(木) 23:27

9日午後9時20分ごろ、兵庫県の市道交差点で、歩いて横断中の女兒（4）が車にはねられた。車はそのまま走り去り、警察がひき逃げ事件として調べている。女兒は頭や背中を打ち軽傷とみられる。女兒は母や祖母、弟と一緒に横断歩道を渡っていたという。

## 午前5時 酒気帯び運転の疑いで33歳の女逮捕 信号待ちの乗用車に追突

◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

2022/6/7(火) 13:39

7日午前5時5分ごろ、岡山県の市道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで、33歳の女が逮捕されました。容疑を認めている。警察署によると、女は信号待ちの男性会社員（49）の乗用車に追突。110番で駆け付けた署員の飲酒検知で呼気1リットル中0.3ミリグラムのアルコールを検出した。